

# *Labora Internacional Cubana de Tabaco con efectivos resultados productivos*

---



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 24 jun (RHC) Los trabajadores de la Internacional Cubana de Tabaco (ICT) labora para concluir el plan técnico económico del primer semestre de este año con cinco por ciento de sobrecumplimiento en venta y producción mecanizada de puros.

La entidad mantiene el mérito como destacada en el grupo empresarial Tabacuba del país que avalan atenciones directas a sus trabajadores y sistemático control interno de los directivos del centro.

En esta empresa cubana internacional para producción de puros son apreciables las tareas dedicadas a saludar el aniversario 500 de ciudad de La Habana con mejoras en sus áreas de servicios, calidad productiva, organización laboral, atención al funcionamiento de maquinarias e innovaciones tecnológicas.

El presidente de la Internacional Cubana de Tabaco, Ricardo Soler, significó las tareas de exportación de tabaco en la entidad como prioritarias destinadas a numerosos países que posibilitan contribuir al desarrollo económico actual cubano.

Precisó que ante el bloqueo que impone el gobierno de Estados Unidos contra Cuba y su reciente recrudecimiento con la Ley Helms Burton los trabajadores refuerzan medidas de enfrentamiento mediante efectividad productiva de tabaco para consumo nacional y exportaciones.

La Internacional Cubana de Tabaco con mujeres y hombres dedicados a la producción son ejemplos entre muchos sectores laborales del país que actualmente realizan tareas que respaldan la economía del país especialmente con destinos exportables.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/194174-labora-internacional-cubana-de-tabaco-con-efectivos-resultados-productivos>



**Radio Habana Cuba**